

Le CMJ offre de nouveaux refuges à la nature



10 hôtels à insectes sont installés dans la ville.
Les membres du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) de Beaufort-en-Anjou peuvent être fiers ! Leur projet d'installation d'hôtels à insectes dans la ville est finalisé.

Ces petites structures de bois, pensées pour accueillir et protéger la biodiversité locale, ont été réparties dans plusieurs sites de la ville : les trois écoles, la rue Pol Letellier, le Forum, la mairie et la médiathèque. Elles ont été installées à l'automne par les agents des services techniques de la commune.

Ce projet, initié durant le mandat 2024, répondait à leur volonté d'agir tout en sensibilisant les habitants dans leur projet. Ils ont ainsi, lors de la journée citoyenne du 24 mai 2025, organisé un atelier, leur permettant, avec des citoyens engagés, de concevoir 10 hôtels à insectes. Cet atelier était animé par un animateur professionnel des Francas, spécialisé dans l'animation et l'éducation.

Pourquoi un hôtel à insectes ?

Un hôtel à insectes est un aménagement simple et écologique qui offre un refuge à de nombreux insectes comme les coccinelles, les abeilles, les chrysopes et autres petits insectes.

Ces espèces jouent un rôle essentiel dans l'équilibre de notre environnement : elles pollinisent les plantes, régulent naturellement certains nuisibles et favorisent la biodiversité dans nos espaces verts.

Grâce à l'engagement du CMJ, Beaufort-en-Anjou compte désormais dix nouveaux refuges pour les insectes, au service de la nature et de la sensibilisation de tous. Une belle réussite collective.